



N° 203

Le 20 octobre 1993

## M. BEATTY SE RÉJOUIT DU RÉSULTAT DES ÉLECTIONS AU PAKISTAN

Le ministre des Affaires extérieures, M. Perrin Beatty, a exprimé aujourd'hui sa satisfaction devant le résultat du scrutin national au Pakistan, et l'élection par l'Assemblée nationale du Pakistan de M<sup>me</sup> Benazir Bhutto au poste de premier ministre.

«Le Canada est heureux que soit ainsi réaffirmé le processus démocratique au Pakistan et il se fera un plaisir de travailler avec le nouveau gouvernement dans des dossiers d'intérêt commun», a déclaré M. Beatty.

La Première ministre Kim Campbell a fait parvenir une lettre de félicitations à la Première ministre Bhutto.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de s'adresser au :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874